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大雪に伴う対応に御理解をいただきありが

とうございました。今年も残すところ10日ほどとなりました。２学期の教育活動全般につい

て、保護者の皆様から御理解と御協力を賜りましたこと、改めて御礼を申し上げます。また、

先週の期末保護者面談会ではご多用の中、御来校をいただきありがとうございました。今後

とも御家庭と学校との連携が深まりますよう何卒よろしくお願いいたします。

さて、今月に入り、新型コロナウイルス感染症の拡大の波が三中にも押し寄せ、いくつかの

学級で閉鎖措置をとらせていただきました。現在が第８波のピークか否かは別として、仮に拡

大傾向が収まりつつある状況になったとしても、学校としては教育委員会の指導の下、今後も

粛々と感染症予防に努めていかなければならないと考えております。マスクの着用、手指衛生、

三密回避の継続を徹底します。また、閉鎖措置を含めた教育活動の急な変更が今後も続くこと

が予想されますが、御理解のほどをお願いいたします。

振り返りますと、２学期も生徒たちは大いに力を発揮してくれたと思います。運動会や三中

祭、部活動の各種大会やコンクールなどの大きな行事はもちろんですが、日常生活における授

業への取組をはじめ、委員会活動や学級の係当番活動などにも、自ら為すべきことをしっかり

と見つめて実行する姿勢が随所に見られ、多くの場面で頼もしさを感じました。

今年度の大きな柱であるキャリア教育活動では、多くの外部講師をお招きし講演会などを行

うことができました。自分の将来を考えたり、社会全体と自分とのつながりを実感したり、学

校の授業内容と世の中の様々な事象をつなげて考えるなど、生徒たちの思考の深まりが進んで

いることは大きな成果だと感じています。その認識の深まりが自分の日常生活の姿勢に改善を

加えるとともに、将来に向けた目標の設定に大きく影響することと思います。

新年、３学期はいよいよ次年度への最終準備段階に入ります。是非３学期を充実させること

ができるように充実した冬休みを過ごしてほしいと強く願っています。

そのための努力事項３点を改めてお願いします。

１点目は「安全確保と健康管理」です。新型ウイルス予防対策はもちろんですが、体調を崩

さないように早寝早起き朝ごはんの生活リズムを守り健康増進に努めて欲しいと思います。ま

た、交通安全と共に事件や事故に巻き込まれない、起こさないための意識の強さを維持し、自

ら安全を確保しようとする姿勢を徹底することを願っています。そして、心配ごとや悩みはど

うか学校に相談してください。

２点目は「勉強に励むこと」です。特に３年生は進路目標の実現に向けた取組が大詰めです

ので当然のことだと思いますが、１，２年生はそれぞれの学年１年間で定着できなかった部分

を見つけ出すことが冬休みの課題であり、３学期はその内容の習熟度を上げることが大切です。

学習内容の振り返りを確実に行ってほしいと思います。

３点目は「家族の一員として働くこと」です。年末年始は何かと忙しさが増す時期です。お

正月をより一層楽しむためにも家族の役に立つ仕事を一つでも二つでもお手伝いしてほしいと

思います。家族の喜びは自分の喜びに必ずつながり、自分の喜びが家族の喜びに還ります。

以上３点について、御家庭においてもどうぞ話題にしていただきますようお願いいたします。



12月６日(火)３年生が模擬面接に臨みました。三中

伝統の模擬面接は地域の方々から大勢御来校いただ

き、面接官としてのお役をお願いして、３年生が入試

を想定した面接練習の一環として実施させていただい

ています。

この模擬面接は確かに入試の面接練習ということで

行われていますが、別の面でも大きな価値がある取組

だと考えます。それは、面接官が教員ではない地域の

方々、職業人であるということです。学校に日常的に

は居ない社会人の方々から面接官を担っていただくこ

とは新鮮な緊張感をもちながら地域と自分とのつなが

りを実感できます。それはまさに、キャリア教育の目

的の一つであり、有効な方策であると考えます。３年

生の模擬面接における立派な態度は中学校におけるキ

ャリア形成の集大成の姿であると感じました。

令和５年度秀峰会役員選出に向

けた、選挙が行われました。選挙

管理委員会の運営により、12月８

日(木)午後に感染症対策によるリ

モート立会演説会を予定していま

したが、折しも更に特別な感染症拡大防止対策をとる必要が生

じたため、リモート演説会を午前に前倒しし、さらには、８日

から翌日９日(金)にかけて一般投票を分散して行う特別対応に

より、役員選挙を滞りなく実施できました。

選挙管理委員をはじめ、立候補者、責任者等々が突然の変更

に対応できる力に驚きと感動を覚えました。また、全校生徒が

これらの緊急対応での変更点に柔軟に対応し、冷静に取り組ん

だことも本当に素晴らしい力を発揮した姿だと感服しました。立候補者のそれぞれの真剣な主

張は、来年度の秀峰会の更なる発展を約束するものになったと感じます。新役員の皆さんどう

ぞ精一杯頑張ってください。役員の紹介等は来年の学校便りに掲載します。

お知らせとお願い（次の内容についてＰＴＡ総務委員会で御承認いただきました。）

○令和５年度『チャレンジウオーク』の中止について

感染予防対策の徹底を図り、チャレンジウオークは令和５年度も中止といたします。なお、

来年度から土日部活動の地域移行が徐々に始まることから、チャレンジウオークの在り方や

見直しについて、来年度１年間、ＰＴＡ役員の皆様と共に検討してまいります。

○学級の「年賀状終い」について（令和５年の学級担任からの年賀状はありません）

例年、学級担任から生徒個々へ一律にお送りしていた年賀状は、令和４年の正月をもって

終了とさせていただきました。令和５年からの新年のあいさつは各種お便りでお伝えしてま

いります。また、ＰＴＡ会費からいただいていた年賀状購入費用は別の形で生徒に還元でき

るよう、有効活用を検討させていただきます。。

以上２点について御理解を賜りたく、何卒よろしくお願いいたします。




